



Bevölkerungsschutz ist wichtiger denn je. Die Krisen rund um den Globus machen uns das gerade in diesen Tagen schmerzlich bewusst. Auch deshalb gibt es in diesem Jahr in Hannover (8.-13. 6.) wieder die Messe Interschutz und deshalb gibt es das Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe. In dem vorliegenden Interview spricht Präsident Christoph Unger unter anderem über die Aufgaben seines Amtes, Engagement im Ausland und über die Bedeutung der Interschutz. Außerdem erwähnt er eine bevorstehende Großübung.

Leadin

Bevölkerungsschutz ist wichtiger denn je. Die Krisen rund um den Globus machen uns das gerade in diesen Tagen schmerzlich bewusst. Auch deshalb gibt es in diesem Jahr in Hannover (8.-13. 6.) wieder die Messe Interschutz und deshalb gibt es das Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe. Unser Reporter Thomas Ultsch hat mit dem Präsidenten des Amtes, Christoph Unger, gesprochen.

Christoph Unger antwortete auf folgende Fragen:

1. Welche Aufgaben hat Ihr Amt? (0.11 min)
2. Sind Sie auch im Ausland aktiv? (1.05 min)
3. Wie sieht Ihr Engagement auf der Interschutz aus? (1.43 min)
4. Bundeinnenminister Thomas de Maiziere kommt auch?! (2.55 min)
5. Dieses Jahr steht noch eine große Übung an. Was ist genau geplant? (3.26 min)
6. Sehen Sie noch andere Topthemen, die gerade aktuell sind? (4.14 min)
7. Auf der Interschutz sind Sie vermutlich auch, um sich umzusehen, oder?!
8. Bringen Sie auch selber "Hardware" mit? (5.20 min)